



学校だより 9月
上野小・中学校
文責：黒木

**上野小中合同運動会への
ご協力、ご声援ありがとうございました！**

9月11日（日）に、上野小・中学校合同運動会を開催しました。平成19年に始まったこの合同運動会も、第10回を迎えることができました。これもひとえに子どもたち、保護者・地域の皆様のご協力のおかげと深く感謝申し上げます。これからもご支援のほどよろしくお願いいたします。

さて、今年の運動会スローガンは、

躍 動

今こそ叫べ 今こそ走れ 今こそつながれ

でした。

小学校1年生から中学校3年生までの112名の児童生徒一人一人がこのスローガンにふさわしい活躍を見せてくれました。優勝は、赤団。応援優勝は白団となりました。閉会式での実行委員長工藤李理んの言葉に、達成感と上野に育った誇りを感じることができました。



小中団長による選手宣誓



中学生のソーラン節



エイサー披露 5・6年生



棒術披露 4年生

「上野ハローワーク教室」を行いました！

小学生のキャリア教育の一環として行っている「上野ハローワーク教室」を9月28日（水）に開催しました。本年度は、5つの職業の方々に来ていただき、お話と子どもたちの質問に答えていただきました。終わりの会で、各学年の代表 <3年生代表 岨 愛さん> 児童が学んだことや驚いたこと、気づかされたこと、将来の夢などを発表しました。またひとつ成長した子どもたちを見ることができました。



ご多用な中、講師をお引き受けいただいた7名の皆様に心より感謝申し上げます。



消防士コース(1・2年)
西臼杵広域消防 甲斐大祐 さん



看護師コース(1・2年)
聖心ウルスラ学園 豊田 愛 さん
聖心ウルスラ学園 加行弘美 さん



菓子職人コース(3・4年)
虎屋社長 上田耕市 さん



放送記者コース(5・6年)
ケーブルメディアワイワイ
制作局 米良巨平さん
撮影 西田勝義さん



薬剤師コース(5・6年)
さくら調剤薬局
坂本力治 さん

地区中学校秋季体育大会

9月24・25日に地区中学校秋季体育大会が開催されました。野球、女子ソフトテニス、剣道の3つの競技に出場しました。県大会出場を果たすことができませんでしたが、夏の大会以降少ない練習時間の成果を十分に発揮することができました。10月1日(土)に行われる陸上競技の部で県大会出場を目指します。

<野球> ※ 田原中との合同チームで出場
決勝戦 上野・田原中 対 日之影中
1 : 2

<女子ソフトテニス>
(団体戦) 予選リーグ敗退
(個人戦) 4ペア 出場 予選リーグ敗退

<剣道>
(団体戦) 予選リーグ敗退
(個人戦) 2回戦進出 今井真秀(2年生)

10月

行事予定

- 1日 地区中学校秋季体育大会陸上競技
- 13日 振替休業日
- 15日 文化祭(中)、オープンスクール(小)
- 16日 文化祭(中:トンネルの駅)
- 17日 振替休業日(中学校)
- 18日 地区中学校駅伝競走大会(中)
- 19日 郡小学校陸上教室
- 26~28日 修学旅行(小6)
- 28日 秋の遠足(小学校)